



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

"En uno de mis viajes por el sur me encuentro tomando unos mates al borde de un río que me seduce: Río Negro, Choele Choel, isla 92. Sentado sobre el viejo tronco de un árbol seco escucho el susurro del río que empieza a dictarme ideas para mi próxima película. Ya no tengo opción, decidido a instalarme unos días a vivir ahí y escribir el guión de un nuevo sueño, de un nuevo proyecto". Escribió Juan Sasiaín en la reseña de su próxima película llamada "Choele".

Juan Sasiaín es un joven Director y Guionista nacido en Argentina en 1978. Se recibió en la Universidad de Buenos Aires de Diseñador de Imagen y Sonido. Realizó estudios de actuación, creatividad y dramaturgia.

Tuvo éxitos teatrales como "Verídicamente opaco" (1991), "Prisionera de mis ojos" (2001), "Una buena afeitada" (2002), "Beto el suertudo" (2004), "Blanco el color más oscuro" (2004) y "Es así" (2007).

En el 2009 filmo su primer largometraje "La Tigra, Chaco" que ha sido galardonado con diferentes menciones: Mención Especial del Jurado - Forum of Independents - 44to Festival internacional de cine de Karlovy Vary; Mejor Película Argentina - Premio FIPRESCI (Federación Internacional de Prensa Cinematográfica) - 23° Festival Internacional de Cine de Mar del Plata; interés especial otorgado por el INCAA; entre tantos.

"Choele", su proyecto en desarrollo será producida por la empresa Sudestada Cine al igual que la "La Tigra, Chaco".

El Director, Juan Sasiaín haciendo una sinopsis de su próximo film expresa: "Un río de aguas inquietas acaricia la vida de un pequeño pueblo del sur de Argentina: Choele Choel. Coco es un pequeño niño de once años con infinitas ganas de ser grande, de ser un hombre. Un paseo por el río con su vecina, Johana, inicia a Coco en el mundo de los adultos. Pero la vida y su padre lo frenan y lo hacen sentirse pequeño, tan solo un niño. Cuando el camino se complica, lo mejor es dejarse llevar por la corriente y flotar por el río como un tronco a la deriva".

Los rionegrinos nos maravillamos con la localidad de Choele Choel, una gran mayoría a recorrido los pagos, nos admiramos de su ubicación frente a la Isla Grande, conocemos los medios de acceso, hemos participado de su Fiesta del Ternero y/o la Fiesta Provincial del Folcklore pero, que importante sería que fomentemos esta película para que el



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

resto de los Argentinos sean invitados a conocer la magia de nuestra provincia. Imaginemos además, que una vez finalizada comience a recorrer los distintos certámenes llegando al exterior como sucedió con su anterior producción. Solo vislumbremos a un pequeño pueblo promocionado y a un sin fin de personas queriendo recorrer nuestra provincia.

Nos comenta la subdirectora de Producción, Julia Francucci que hace unos días han iniciado los casting de los niños de la zona, siendo este muy fructífero atento la cantidad de personas que se inscribieron.

La película empezaría a filmarse a fin de mes "en esa exquisita ciudad del Valle Medio" refirió Juan Sasiaín.

Por ello:

Autor: Jesús Zuain.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social y cultural la película "Choele" del Director de Cine Juan Sasiaín que se comenzará a filmar en el mes de diciembre del corriente año en la localidad de Choele Choel.

Artículo 2°.- De forma.